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令和２年度千葉市中央区町内自治会連絡協議会通常総会 

書面表決の結果について（通知） 

 

新緑の候、貴職におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

さて、令和２年度の千葉市中央区町内自治会連絡協議会「通常総会」につきましては、

書面での決議とし、各代表より『議決権行使書』をご提出いただきました。その結果に

ついて下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

令和２年度千葉市中央区町内自治会連絡協議会通常総会決議 結果 

 

議案 

 第１号議案「令和元年度事業報告について」      賛成 191、反対０、無効 42 

 第２号議案「令和元年度収入支出決算について」    賛成 190、反対０、無効 43 

 第３号議案「令和元年度監査報告について」      賛成 190、反対０、無効 43 

 第４号議案「令和２年度役員（案）の承認について」  賛成 189、反対１、無効 43 

 第５号議案「令和２年度事業計画（案）について」   賛成 189、反対１、無効 43 

第６号議案「令和２年度収入支出予算（案）について」 賛成 189、反対１、無効 43 

第７号議案「令和２年度議長及び監事の選任について」 賛成 189、反対１、無効 43 

 

結果 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

  



 

【いただいたご意見】 

 

 ・メールで対応してほしい。ペーパーレスにしましょう。 

   ⇒ 今後、書面開催等の電子化につきまして、総合的に検討してまいります。 

 

 ・送付資料説明書が通常総会の時もあると良いですね。 

⇒ 今後、多くのご要望をいただきましたら、対面での通常総会においても配付

させていただきたいと考えています。 

 

・いきなり中央区町内自治会連協の資料等送られてきても、今迄の経過等もわかりま

せんし、収支決算書も大まかなものですので承認するにも仕様がありません。また

役員承認の件もどのような方なのか全く知りませんので、賛成・反対かと質問され

ても答えようがありません。コロナ問題がありますので書面総会も止むを得ないと

は思いますが無駄な仕事だなと思います。 

⇒ ご意見のとおり、送付しました資料のみからでは分かりづらい部分もあり、

申し訳ございませんでした。対面での通常総会であれば総会の場でご質問い

ただいたり、新旧役員の紹介をしたりすることも可能だったのですが、今回

は書面での開催のため質問・紹介の場もなく判断に悩まれた代表者様もいら

っしゃったかと思われます。今後、このような機会においては、恐れ入りま

すが今までの経緯や役員について等を、前会長様より引き継いでいただきた

くお願いいたします。また、千葉市ホームページ上で公開している過年度の

総会資料のご案内をさせていただく等の対応に努めていきたいと思います。 

 

その他にも、町内自治会の現状報告などにつきまして多数いただきました。貴重なご

意見等をいただきありがとうございました。今後とも、ご理解、ご協力の程よろしくお

願いいたします。 

 


